

鬼石中だより



自立・貢献

藤岡市立鬼石中学校
令和7年度学校だより 第5号
令和7年6月30日
文責:校長 五十嵐

* 鬼石中学校吹奏楽部サマーコンサート 6/29 *

6月29日(日)に、鬼石中学校吹奏楽部によるサマーコンサートが本校体育館で開催されました。猛暑日の午後開催で、暑さもピークでしたが、一貫校児童生徒をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様等、多くの皆様にご来場いただき、160席用意した客席もほぼ満席となる大盛況でした。

本校吹奏楽部は3年生3名、2年生2名、1年生3名、総勢8名という少人数ではありますが、「みんなが感動できる演奏」という目標を掲げて、日々練習に励んできました。当日のコンサートでは、その成果を十分に発揮して、聴衆の皆さんに音楽の魅力と感動を届けることができました。

第1部ではソロ・アンサンブルの演奏で、第2部では賛助出演の皆さんとの合同バンドでの演奏で、全12曲を演奏しました。プログラム後半の演奏では、自然と手拍子も起こり、会場全体に一体感が生まれ、全員で音楽を楽しむ、そんな雰囲気となりました。音楽は言葉を超えて感動を伝え、心を通わせる力があります。部員たちがお届けした演奏が、会場の皆様の心に響き、共に感動し、音楽の楽しさや演奏する喜びを分かち合う、素晴らしい時間となりました。

本コンサートを以て、3年生部員は引退となります。コンサートの最後に部長の3年 さんから、お世話になつた皆様、聴衆の皆様に感謝を伝える感動的なあいさつがありました。少人数ながら立派に活動をやり遂げた吹奏楽部員たちに、心から拍手を送りたいと思います。





また、コンサートには、鬼石吹奏楽団の皆様、県内の学校よりピアノ伴奏や演奏にご協力いただいた他校の先生方にも賛助出演いただき、コンサートを通して演奏者同士の交流もさせていただきました。生徒たちと一緒に演奏してくださった皆様のご協力と、温かいご支援に改めて感謝申し上げます。さらに、会場の準備や後片付け、生徒たちへの様々なご配慮をいただきました保護者・地域の皆様、PTA本部役員の皆様にも、この場を借りて御礼申し上げます。



* 第47回少年の主張藤岡市大会 6/28 *

6月28日(土)に藤岡市民ホールで令和7年度第47回少年の主張藤岡市大会が開催されました。本校からは学校代表として さん(3年)、 さん(3年)が参加しました。

各校から選ばれた21名の代表生徒が、自分のハンディキャップのこと、自分らしさとは何かということ、生命尊重のこと、ジェンダー平等のこと等、自分自身と身の回りの人たちとの関わりから学んだことや今日的な社会課題解決に向けた提案などを、自分の言葉で力強く発表しました。どの発表も聞き応え十分で、大変説得力のあるものでした。

鬼石中の2人も学校代表として、大変素晴らしい発表ができました。残念ながら西毛地区大会への代表権は逃しましたが、代表にふさわしい堂々たる発表でした。

* さん発表テーマ 「私達にできること」

内容: 戦争のない平和な世界実現のために私達ができることについて

* さん発表テーマ 「敬語の必要性」

内容: 敬語は相手との気持ちを近づけるための大切な道具であることについて

